Bristol Myers Squibb Description Overview (200 words)
Bristol Myers Squibb is the company of breakthroughs – the kind that transform patients` lives. Dedicated to our mission of discovering, developing and delivering life-saving innovations that help patients prevail over serious diseases, we`ll never give up our search for more hope, for more people, around the world. 
We focus on innovations, as we believe in the power of science to address some of the most challenging diseases of our time. We have a history of scientific excellence, transforming patient outcomes in major diseases such as cancer, cardiovascular disease, HIV and HCV. We pioneered a class of medicines that harnesses the power of the immune system to treat cancer.
We aim to provide access to our medicines to all patients. Therefore, we take a thoughtful approach to pricing our medicines and support policies that help advance access. We are engaged in the global dialogue surrounding the affordability of our life-saving medicines. 
We support programs, initiatives and organizations that help improve health, expand research opportunities, promote STEM education. We promote health equity globally and strive to increase access to life-saving medicines for those affected by serious diseases.
We are driven by the knowledge that our efforts can make the difference for patients.


Прорывные открытия, меняющие жизни пациентов, лежат в основе всего, что делает компания Бристол Майерс Сквибб. Мы остаемся верны нашей миссии открывать, разрабатывать и обеспечивать пациентов инновационными технологиями, которые помогают им справляться с серьезными заболеваниями, и никогда не изменим своей цели – дарить надежду людям по всему миру. 
Мы уделяем большое внимание применению научных инноваций, так как верим, что наука способна справиться с одними из самых серьезных заболеваний современности. Наши научные достижения позволили добиться беспрецедентных результатов в лечении пациентов с такими заболеваниями, как рак, сердечно-сосудистые заболевания, ВИЧ и ВГС. Мы стали первыми, кто создал класс лекарств, которые используют силу иммунной системы в лечении рака.
[bookmark: _GoBack]Мы стремимся предоставить доступ к нашим препаратам для всех пациентов, поэтому мы тщательно работаем над процессом ценообразования и следуем политикам, помогающим увеличить доступность препаратов. Мы активно участвуем в глобальном диалоге, нацеленном на обеспечение доступности наших жизненно-важных лекарственных препаратов.
Мы поддерживаем программы, инициативы и организации, которые нацелены на повышение уровня оказания медицинской помощи, расширение возможностей для исследовательской деятельности и поддержку образования в сфере естественных наук.  Мы выступаем за равноправное оказание медицинской помощи по всему миру и стараемся повысить доступность жизненно- важных препаратов для людей, страдающих серьезными заболеваниями.
Наша главная мотивация – понимание того, что наши усилия могут изменить жизнь пациентов. 
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